

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari pembahasan diatas dapat disimpulkan bahwa :

1. Implementasi Green Building Sebagai Wujud Bangunan Gedung Yang Berkelanjutan di Kota Probolinggo. Hal ini dapat dilihat dari beberapa indicator :

a. Komunikasi

Pemerintah Kota Probolinggo sebenarnya sudah menerapkan Green Building atau bangunan yang ramah lingkungan. Kota Probolinggo juga sudah menerapkan peraturan UU no 8 tahun 2002 tentang bangunan gedung dan pemerintah Kota Probolinggo juga sudah menerapkan PERDA no 4 tahun 2008 tentang bangunan gedung. Tetapi dalam kenyataannya Kota Probolinggo masih belum benar – benar optimal dalam penerapannya. Masih banyak aspek – aspek Green Building yang masih belum diterapkan dalam bangunan yang ada di Kota Probolinggo itu sendiri.

b. Sumber Daya

Informasi yang berhubungan dengan cara melaksanakan kebijakan. Dimana ketika sebuah pemerintahan membuat kebijakan berupa PERDA dan itu untuk diterapkan dan diinformasikan kepada seluruh masyarakat Kota Probolinggo atau pejabat yang ada di daerah tersebut, maka itu adalah sebuah kebijakan yang harus

dilaksanakan. Pemerintahan disini ialah sebagai staf tertinggi dan yang melaksanakan kebijaka tersebut ialah dinas yang terkait dalam malaksanakan kebijakan.

c. Disposisi atau Sikap

Sasaran dari implementasi kebijakan yang tertuang dalam Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 8 tahun 2002 sudah dilaksanakan dengan baik dan dituangkan dalam Peraturan Daerah Kota Probolinggo. Ada berbgai tanggapan pendapat mengenai pentingnya penerapan Green Building. Karena banyak manfaat yang akan di dapat jika bangunan gedung di Kota Probolinggo bisa menerapkan secara optimal.

d. Struktur Birokrasi

Pemerintah kota Probolinggo sudah mensosialisasikan akan pentingnya penerapan *Green Building* pada bangunan perkantoran dan bangunan gedung lainnya yang ada di Kota Probolinggo. Pemerintah Kota Probolinggo juga sudah menerapkan program *Exo Office*. Diamana *Exo Office* sendiri difungsikan untuk melakukan kegiatan semacam perlombaan dan memberikan penilaian terkait bangunan yang sudah menerapkan *Green Building*.

B. Saran

Pemerintah Kota Probolinggo, dalam hal ini adalah dinas terkait dalam penerapan *Green Building*.

1. Harus serius dalam melaksanakan kebijakan
2. Perlu diperhatikan aspek – aspek yang terkait dalam penerapan *Green Building*.
3. Terus memberikan sosialisasi terhadap kantor – kantor pemerinthan dan bangunan gedung lainnya yang ada di Kota Probolinggo.

4. Perlu adanya dukungan kepada konsultan yang ada di Kota Probolinggo untuk bisa mendapatkan Sertifikat Keahlian (SKA) supaya tidak usah mendatangkan konsultan dari luar kota Probolinggo.